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二○二一年上半年台南市召會成全訓練信息摘要

總題：生命加深和湧流的路

　　　向下扎根 向上結果

第三篇 藉著傳福音平衡我們的基督徒生活

壹 一個平衡，健康的基督徒，總有兩面的操練：來到主這裡和去到人中間－
太二十八 19，可十六 15：

一    在福音書裡，主呼召我們來，也命令我們去。基督徒乃是一班不斷來，不斷去的人。

我們一直到主面前來，也一直到人那裡去。

二    我們到主面前來，得著憐憫、恩典、生命和能力。然而，這只是命令的一半而已，

我們也需要另一半。我們必須去！我們到主這裡來以後，必須為著福音到萬民那裡

去，好得著他們。

三    若要作一個健康的基督徒，我們每天必須至少花十分鐘對主說話，花十分鐘讓主對

我們說話，花十分鐘對罪人說話，並花十分鐘對聖徒說話。日復一日，我們必須有

這四個時段，每一時段至少十分鐘。這不是一件小事，試著實行看看。我們若這樣

作，就會在屬靈的事上並在靈裡健康。

四    末了，為著傳福音，我們需要學習如何禱告，如何傳福音並全然奉獻自己。

貳 藉著傳福音，對我們基督徒成為一種保護－弗六 15：
一   我們應該幫助每一位聖徒學習如何傳福音。…護士可以在護士的崗位上傳福音，老

師可以在老師的崗位上傳福音。這樣作會對我們基督徒成為一種保護。

二   福音的穩固根基就是我們的鞋。鞋保護我們與地隔離。我們若不穿鞋，腳會弄髒、

受損。身為基督徒，我們若不傳福音，就是『赤足』。要保護我們的腳，免於世界

的玷污和損害，最好的路乃是向我們的朋友、鄰居、同學傳福音，告訴他們有關主

耶穌的事。

叁 傳福音是召會的事－徒二 14：

一   在行傳中我們看見，傳福音是召會的事。當召會建造起來時，我們的傳揚就有衝擊

力。第一次的傳福音，乃是由基督的身體在五旬節那日所傳揚的。彼得站起來時，

乃是與十一個人一同站立；十二個人一同站起來，毫無疑問，那一百二十人也一同

站立。對人傳講福音。他們有合一，也有衝擊力。

二   傳福音是一場爭戰。所以，我們需要禱告。我們搶奪壯者的傢俱之前，必須先捆綁

他。壯者就是仇敵撒但，就是我們所捆綁的。我們必須爭戰，好叫我們能彀得勝的

傳福音。

三    　我們若要得勝的傳福音，就必須建造為一。…我們若在靈裡是一，並且建造成為一，

至終我們就會有衝擊力。然而，我們中間若有分裂，對彼此有意見和爭論，我們若

不是一，就會失去傳福音的衝擊力、能力和權柄。

肆 召會需要結果子：

一   主給召會的第一個使命，就是傳福音，將初信者帶到召會中。有一個基督徒團體，

當他們來在一起時，非常和氣又屬靈，但二十年過後，他們仍然沒有果子，沒有得

救的新人。這是不對的。一棵樹若是真正活著，怎會不結果子？作為召會，我們必

須在得人的事上得勝。
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二    我們需要多方查驗自己，看看自己是對還是錯；我們查驗自己，其中一方面是要查

看我們有沒有結果子。召會的人數必須一直增加。新人必須不斷的加給召會。

三     盼望眾召會在下半年都結果子，那將是我們的『產季』。我們若不結果子，必定   

有問題。我們不能，也不該週週聚集，僅僅唱唱詩，聽聽好道，過了一年、兩年，

甚至三年，卻都不帶進新人。若是如此，召會就有問題，信徒也有問題。

四    訓練年幼信徒有一個必要的項目，就是幫助他們答應每年領一人歸主。如果每位   

弟兄或姊妹每年帶一位新人到召會中，全世界約在三十年內就會福音化。頭一年我

們從一百人開始，第二年會有兩百人，每一年我們都會加一倍。我們只要去作，要

在三百六十五天內帶一人歸主是很容易的。

五    當我年約二十五歲時，總是在口袋中放著福音單張。我走在路上時，一有機會，     

就散發單張。有些果子是從那個實行中產生的。我們應當鼓勵青年的弟兄姊妹在口

袋中放單張，並散發單張，為要接觸人。他們這樣作，終必領人歸主。至少，這會

製造福音的空氣。只要我們去作，傳福音是有許多路的。

伍 幫助聖徒用許多方法傳福音： 

一    當有福音聚會時，聖徒需要在一起，有一週的禱告聚會，專特的為傳福音的豫備禱

告。

二    我們至少需要用一、兩週以上的時間來訓練聖徒如何傳講，如何照顧他們的親戚，

如何邀請人並把人帶到聚會裡，以及如何以配搭的方式作工，配搭著傳福音。

三    我們特別需要訓練弟兄姊妹，在福音聚會之後去作探訪人的工作。他們受浸並被帶

入召會以後，成為新得救的人，召會必須照顧他們。我們若這樣實行，聖徒的數目

很容易因著新得救的人而翻倍，召會的交通也會新鮮活潑。一週過一週，若總是同

一批弟兄來參加主日聚會，那就會變得老舊，一點不新鮮活潑。因此需要新得救的

人，新的肢體，新的『細胞』。

職事信息摘要：

藉著傳福音平衡我們的基督徒生活

大部分的基督徒都不是平衡的人，這是非常奇怪的。主呼召我們到祂面前，但是我們來了之後，

祂卻叫我們到萬民那裡去。然而，有些基督徒學習如何不斷來到主面前，卻忘記要去。當然，今

天也有些基督徒是去的基督徒，但我怕他們沒有足彀的來到主面前。所以，我們必須平衡。有來

有去的基督徒纔是健康、正常的基督徒。一面，我們必須學習如何天天、不斷的來到主面前；另

一面，我們必須學習如何去。我們進入至聖所，也出到營外，到人那裡，到萬民那裡去。我們若

有心，真誠的渴望實行召會生活，就必須是天天到主面前來，也一直到人那裡去的弟兄姊妹。

我年幼時從一篇簡短但很有意思的文章得著幫助。作者說，若要作一個健康的基督徒，我們每

天必須至少花十分鐘對主說話，花十分鐘讓主對我們說話，花十分鐘對罪人說話，並花十分鐘對

聖徒說話。日復一日，我們必須有這四個時段，每一時段至少十分鐘。這不是一件小事，試著實

行看看。我們若這樣作，就會在屬靈的事上並在靈裡健康。然而，我們不該作得太過；開頭時我

們只該作一點點。

我們需要平衡。甚至為著我們肉身的生命，我們也需要許多事物，包括飲食和衣物。屬靈的生

命也是一樣。我們必須將傳福音包括在平衡我們基督徒生活的項目裡面。我們若數日沒有傳福音，

就會失去平衡。我們若要實行正確的召會生活，每一位弟兄姊妹的召會生活和基督徒生活必須受

傳福音的平衡。在四福音裡，不論誰來到主面前，主就差遣他到人那裡去傳福音。馬太二十八章
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十九節叫我們要到萬民那裡去，但馬可十六章十五節說，我們甚至必須向一切受造之物傳揚福音：

『祂又對他們說，你們往普天下去，向一切受造之物傳揚福音。』基督徒傳福音，有許多可作的，

不僅要向萬民傳揚，也要向每一個受造之物傳揚。我們必須去作！

為著福音奉獻自己

我們需要幫助眾弟兄姊妹，一面學習如何禱告，另一面學習如何傳福音。但是，這並不是要我

們對人講一篇道。為要幫助弟兄姊妹傳福音，我們必須幫助他們再次奉獻自己。即便他們已經奉

獻多次，他們仍然需要專特的為著這事，再次奉獻自己。這乃是絕對照著聖經所教導的原則。聖

經教導我們，每當我們要專特的作某件事時，需要為著那個專特的目的，再次奉獻自己。我們可

以請弟兄們聚在一起禱告，為著這個目的，將自己奉獻給主。

藉著傳福音，對我們基督徒成為一種保護

我們應該幫助每一位聖徒學習如何傳福音。在此我們無法細說，但的確有許多方法。護士可以

在護士的崗位上傳福音，老師可以在老師的崗位上傳福音。這就是我們在遠東所實行的。那裡的

每一個肢體都是傳福音者；他們一直傳福音，幾乎天天傳；許多聖徒就是單單為福音而活。

這樣作會對我們基督徒成為一種保護。在以弗所六章十五節保羅告訴我們，福音的穩固根基就

是我們的鞋。鞋保護我們與地隔離。我們若不穿鞋，腳會弄髒、受損。要保護我們的腳不受傷、

受損或弄髒，我們需要一雙好鞋。身為基督徒，我們若不傳福音，就是『赤足』。要保護我們的

腳免於世界的玷污和損害，最好的路乃是向我們的朋友、鄰居、同學傳福音，告訴他們有關主耶

穌的事。這樣傳福音幫助我們作更好的基督徒。傳福音總是題醒我們，我們是基督徒；我們受題醒，

不能和我們傳福音的對象一同作某些事。這是因為我們若和朋友一同作某些事，就不是為主耶穌

作見證。我們應該告訴我們所有的朋友和鄰居：『我是一個正當、正常的基督徒。我願意告訴你，

你需要愛主。』試試看這樣作會產生甚麼結果。向人作見證幫助我們謙卑、誠懇、謹慎、忠信，

並盡力愛人。這是我們基督徒雙足最好的鞋。讓我們為這事禱告，試著幫助所有與我們一同聚會

的聖徒，有這樣的習慣。

傳福音是召會的事

在行傳中我們看見，傳福音是召會的事。當召會建造起來時，我們的傳揚就有衝擊力。主藉著

祂的死與復活完成救贖，並升天之後，福音就完成了。然後在頭一次傳福音時，不是個人傳，乃

是召會傳。福音完成後，第一次的傳福音，乃是由基督的身體在五旬節那日所傳揚的。彼得站起

來時，乃是與十一個人一同站立；十二個人一同站起來，對人傳講福音。他們有合一，也有衝擊

力。毫無疑問，那一百二十人也一同站立。這樣，那由一百二十人所組成的全召會，都傳揚福音；

在五旬節那日必定產生巨大的衝擊。

傳福音是一場爭戰。所以，我們需要禱告。我們搶奪壯者的傢俱之前，必須先捆綁他。壯者就

是仇敵撒但，就是我們所捆綁的。我們必須爭戰，好叫我們能彀得勝的傳福音。然而，我們若不

建造為一，仇敵撒但和邪靈就會嘲笑我們，因為我們沒有衝擊力。我們會在仇敵面前失去基督身

體的見證。我們若要得勝的傳福音，就必須建造為一。即使我們中間的弟兄人數不多，我們若在

靈裡是一，並且建造成為一，至終我們就會有衝擊力。然而，我們中間若有分裂，對彼此有意見

和爭論，就會失去傳福音的衝擊力。這是發生在屬靈界的事。在任何一種領域裡總是有某種原則。

在屬靈界傳福音的事上，有身體一的原則。我們若不是一，就會失去傳福音的衝擊力、能力和權柄。

召會需要結果子

主給召會的第一個使命，就是傳福音，將初信者帶到召會中。我遇見過一班弟兄姊妹，他們自
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認為是當地最屬靈的人。他們非常和氣、屬靈，他們身上的一切都是好的。但是我問他們：『弟兄

們，你們這樣聚了多久？你們開始聚會時有多少人？』他們說，他們聚會已有一段長時間了，開始

時約有二十人；我和他們說話時，也是這個人數。每當他們來在一起時，非常和氣又屬靈，但他們

沒有果子，沒有得救的新人。這是不對的。

一棵樹若是真正活著，怎會不結果子？作為召會，我們必須在得人的事上得勝。我們需要多方

查驗自己，看看自己是對還是錯；我們查驗自己，其中一方面是要查看我們有沒有結果子。召會的

人數必須一直增加。新人必須不斷的加給召會。我盼望眾召會在下半年都結果子，那將是我們的『產

季』。我們若不結果子，必定有問題。我們不能，也不該週週聚集，僅僅唱唱詩，聽聽好道，過了

一年、兩年，甚至三年，卻都不帶進新人。若是如此，召會就有問題，信徒也有問題。

訓練年幼信徒有一個必要的項目，就是幫助他們答應每年領一人歸主。有些人需要答應每年帶

二或四人歸主，有的聖徒甚至可能答應帶十人。他們若答應，就會去作。如果每位弟兄或姊妹每年

帶一位新人到召會中，全世界約在三十年內就會福音化。頭一年我們從一百人開始，第二年會有兩

百人，每一年我們都會加一倍。我們只要去作，要在三百六十五天內帶一人歸主是很容易的。

我們需要有實行的路。就如我說過的，頭一條路就是考量我們的親友鄰舍，以及一切我們所熟

識的人。我們若這樣考量，我確信我們每年可以領一人歸主。慕迪年輕時，就下定決心每天對一個

人傳講耶穌。有一天，他上床之後，想起他那天還沒有對人講主。他就出去，但那時已經是深夜，

所以他只能找到一個警察。那個警察問他在作甚麼，慕迪回答說，你必須相信耶穌。那個警察很惱

怒，但後來他也得救了。（召會生活中事奉的基本原則 第五章　召會中的傳福音）

實行與操練：

一   操練與活力伴一起為福音對象禱告。

二   建立週週出訪的生活。

三   盼望在上半年結一個常存的果子。

【活力排系列】  

建立接觸人的習慣，過傳講福音的生活

『凡我所行的，都是為福音的緣故，為要與人同享這福音。』（林前九 23）

壹　得著福音是藉著信，但享受福音是藉著傳；我們必須傳福音，才能享
受福音；我們越傳福音，就越享受福音。

貳　我們必須建立接觸人的新習慣；在銀行、超級市場、街上，在任何地
方，我們都必須操練接觸人，直到這成為我們的習慣。

叁　我們惟一的路就是接觸人；我們成功的惟一秘訣，就是要在我們的一
生中有經常接觸的對象。

肆　操練要點：

一　藉著與活力伴題名代禱，每週操練接觸 5 位福音對象並傳講福音。

二　藉著接觸人並操練傳講福音 ( 並非僅發福音單張 )，認識人的光景及需要，而有

持續的代禱。

三　邀約所接觸的對象參加每月各小區、小排的福饗筵，並建立家聚會餧養。


